



Fieldtrip Mahasiswa Teknik Industri Universitas Medan Area (MALAYSIA-SINGAPORE)

Program Studi Teknik Industri Universitas Medan Area mengadakan Fieldtrip ke Malaysia-Singapore pada tanggal 17-21 Juli 2019. Peserta Fieldtrip berjumlah 25 orang terdiri dari Mahasiswa, Dosen dan pegawai Fakultas Teknik. Pada hari pertama Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Wakil Dekan Bid. Kemahasiswaan dan Wakil Dekan Bid. Akademik Fakultas Teknik melepas keberangkatan peserta Fieldtrip di depan Gedung Fakultas Teknik UMA.



Agenda kunjungan Fieldtrip yaitu ke Universiti Kebangsaan Malaysia di Ruang Rapat Fakulti Kejuruteraan dan Alam Bina. Para peserta disambut baik oleh bapak Prof. Ir. Dr. Shahrum Abdullah (Ketua Jurnal Mechanical & Materials Engineering), Prof. Madya Dr. Badariah

(Ketua Program Kedokteran), Prof. Madya Dr. Zainuddin Sajuri (Ketua Jurnal Industrial Engineering) dan Prof. Madya Dr. Roszilah Hamid (Ketua Program Sarjana).

Perwakilan dari UKM menyampaikan presentasi tentang profil Universiti Kebangsaan Malaysia khususnya Fakulti Kejuruteraan dan Alam Bina kepada seluruh peserta Fieldtrip. Dilanjutkan dengan penyampaian profil Universitas Medan Area kepada dosen dan staff UKM yang berhadir. pada kesempatan tersebut dosen dan mahasiswa UMA menanyakan hal seputar UKM dan bagaimana cara jika ingin lanjut program Magister di sana.



Acara dilanjutkan dengan pemberian Plakat dari UMA kepada bapak Prof. Ir. Dr. Shahrum Abdullah dari Universiti Kebangsaan Malaysia. dan diakhiri dengan mengajak peserta Fieldtrip berkeliling gedung Fakulti Kejuruteraan dan Alam Bina seperti Ruang Laboratorium dan ruang Perkuliahan disertai dengan beberapa praktik cara penggunaan alat-alat laboratorium disana.



Semoga dengan adanya kunjungan Fieldtrip ini, mahasiswa sudah mengetahui teknologi-teknologi terkini yang berkembang di negara lain, serta menjalin hubungan baik antara

Universitas Medan Area dan Universiti Kebangsaan Malaysia. Kunjungan Fieldtrip seperti ini akan tetap dilaksanakan setiap tahunnya dan diharapkan bisa menarik lebih banyak mahasiswa yang mengikutinya.

